



La vie est un cirque

publié le 05/04/2018



Les troisièmes B ont présenté leur spectacle : "**La vie est un cirque**" au gymnase à cause de la pluie. Il s'agit de la continuité du travail d'artistes avec la **compagnie Idéosphère**. Lors d'un premier volet, tous 3èmes avaient déjà créé et présenté des chorégraphies. Pour cette partie, les 3 B ont travaillé depuis fin janvier avec **Aurore Lambert** chorégraphe de la compagnie en dehors de leurs cours, le lundi après-midi et sur la pause repas. "La vie est un cirque" est un mélange de disciplines.



L'idée de départ était d'utiliser le mobilier urbain, genre d'expression chorégraphique appelé **woodkid**. Le démarrage a été un peu compliqué car il fallait motiver tout le monde, faire se mouvoir ensemble des adolescents différents. Mais, chacun a été finalement satisfait d'avoir participé à une création collective. Le public composé des parents, professeurs, fratries et camarades ont apprécié la performance.

